
平成 28年度 管理部 重点施策・事業の進捗状況 
 

 （１）学校園の安全対策 

 

重点施策・事業

における目標 

小学校の校門の適正な管理と来校者の受付・確認を行うことにより不審者の

侵入を防止するとともに、地域に開かれた学校としての管理運営体制を確保

します。 

平成 28 年度の

取り組み 

監視カメラ及び校門のオートロック装置に連動したワイヤレス子機付きイン

ターホン等の活用に加え、人的配置を行い、児童の安全確保を図ります。 

平成 28 年度当初予算 : 32,384 千円 

 

9 月末の 

進捗状況 

【○】 

監視カメラ及び校門のオートロック装置に連動したワイヤレス子機付きイン

ターホン等の活用に加え、安全監視員等の人的配置を行い、児童の安全確保

を図っている。 

 

 

 （２）学校トイレの改善 

 

重点施策・事業

における目標 

児童・生徒が安心して学校生活を送れるよう、トイレのドライ方式による全

面改造や多目的トイレの設置などトイレの改造工事を行い、老朽化したトイ

レの改修や機能の充実を図ります。 

平成 28 年度の

取り組み 

小学校 6 校、中学校 3 校について各 1 系列のトイレ改造工事を行います。 

平成 28 年度当初予算 : 360,000 千円 

 

9 月末の 

進捗状況 

【○】 

小学校 3校、中学校 3校について各 1系列のトイレ改造工事を 9月末に完了

した。 

なお、平成 28年度に実施予定で未実施の小学校 3校については、平成 29年

度に実施する。 

 

 

 

 

 

 

 



 （３）市立小中学校施設の更新整備 

 

重点施策・事業

における目標 

小中学校施設の経年劣化による老朽化に対応するため、平成 27 年 3 月に策

定した枚方市学校施設整備計画第１期実施計画（前期）に基づき、学校施設

の更新整備（改築又は長寿命化改修）を進めます。 

平成 28 年度の

取り組み 

香里小学校教室棟（3 棟）・第一中学校教室棟（3 棟）・桜丘小学校教室棟（2

棟）の基本・実施設計を行います。 

平成 28 年度当初予算 : 30,710 千円 

 

9 月末の 

進捗状況 

【○】 

香里小学校については 1月に設計委託を発注しており、桜丘小学校について

は、入札中。第一中学校については、設計委託発注の準備を行っている。 

 

 

 （４）枚方小学校少人数教室等整備事業 

 

重点施策・事業

における目標 

枚方小学校は児童数の将来推計において、平成 30 年度から教室が不足する

と予測されることから、コンピュータ教室と教材室を普通教室として使える

よう改修し、併せて少人数教室や多目的室等 4 室を整備するものです。 

平成 28 年度の

取り組み 

整備工事に係る実施設計を行います。 

平成 28 年度当初予算 : 10,721 千円 

 

9 月末の 

進捗状況 

【○】 

7月に設計委託を発注している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 （５）学校規模等の適正化の推進 

 

重点施策・事業

における目標 

将来における適正な学校配置を進めるため、審議会での答申を踏まえ、学校

規模等適正化基本方針を改定し学校統合等に向けた取り組みを進めます。 

平成 28 年度の

取り組み 

保護者等を対象に説明会を開催し、学校規模等適正化基本方針を改定します。

その後、具体的な取り組みを進める学校について、実施プランの策定に取り

組みます。 

 

9 月末の 

進捗状況 

【○】 

説明会について、11校の検討対象校のうち 10校と開催の要望があった１校の

計 11校について実施した。未開催の検討対象校１校については、現在日程調

整中である。 

 

 

 （６）学校給食の充実   

 

重点施策・事業

における目標 

中学校給食について、目標とする喫食率 50％の確保に向けて取り組むととも

に、財源確保などの課題解決を図りながら、全員喫食の実現をめざします。 

また、老朽化が進む小学校給食調理場について、効率的・効果的な整備を図

ります。 

平成 28 年度の

取り組み 

中学校給食について、選択制共同調理場ランチボックス方式での中学校給食

の提供を開始し、喫食率向上に向けた取り組みを進めるとともに、生徒や保

護者等への意向調査を実施します。 

また、第三学校給食共同調理場及び単独調理場の老朽化対策について整備方

針の策定を進めます。 

 

9 月末の 

進捗状況 

【○】 

平成 28 年 4月から全 19中学校において給食の提供を開始し、現在、「給食・

食育だより」発行などの喫食率向上に向けた取り組みを進めている。 

また、中学校給食の全員喫食については、庁内委員会において課題整理を進

めている。 

調理場の老朽化対策については、庁内委員会における検討内容を踏まえ、共

同調理場の整備等に向けて調整を進めている。 

 


